

Ceci est le cache Google de <https://blogs.mediapart.fr/brigitte-pascall/blog/181020/buzyn-pris-de-la-chloroquine>. Il s'agit d'un instantané de la page telle qu'elle était affichée le 19 oct. 2020 19:10:34 GMT. La [page actuelle](#) peut avoir changé depuis cette date. En savoir plus.

[Version intégrale](#)    [Version en texte seul](#)    [Afficher la source](#)

Astuce : Pour trouver rapidement votre terme de recherche sur cette page, appuyez sur **Ctrl+F** ou sur **⌘+F** (Mac), puis utilisez la barre de recherche.

# MEDIAPART

## Buzyn a pris de la chloroquine !

18 OCT. 2020 PAR BRIGITTE PASCALL BLOG : LE BLOG DE BRIGITTE

**Comment un suppose "expert" médical, violemment anti Chloroquine, ayant attrapé le covid, se gave de chloroquine. Avant de revenir sur les plateaux plus critique que jamais, déverser son fiel à l'hectolitre contre ce médicament.**

La Chloroquine guérit du covid-19. Toute la Macronie s'est soignée avec. Révélant la félonie de sa politique sanitaire, faisant croire qu'il n'y a pas de médicament contre cette épidémie.

Buzyn a pris de la chloroquine. Karine Lacombe aussi. Des rumeurs circulent sur le fait que Macron a aussi avalé ce médicament. Les députés contaminés au covid ont tous eu recours à la chloroquine : Jacob, Ciotti, etc.. Mélenchon dans son blog reconnaît voir eu les services du Professeur Raoult. Aujourd'hui, ils sont tous en excellente santé.

Peloux vend la mèche, affirmant que ses collègues médecins y ont également eu recours. Il ne brise pas totalement le silence : en effet, une excellente vidéo de Marcel D. révélait déjà le stratagème : comment deux supposés "experts" médicaux, Lacombe et Haufhalter, violemment anti Raoult, anti Chloroquine, invités quotidiens des médias aux ordres de Macron, ayant attrapé le covid, se gavent de chloroquine. Avant de revenir sur les plateaux plus critique que jamais, déverser leur fiel à l'hectolitre contre Raoult et sa chloroquine. On reposte la vidéo.

Aujourd'hui nos anti chloroquine force-nés sont frais et sains comme des gardons : d'avoir pris un produit qu'ils ont eux même violemment interdit aux autres. Pour les gueux, les sans nom les sans grade que nous sommes, le Doliprane, c'est bien suffisant. En revanche, que les Princes, Seigneurs et gentes Dames aient recours à la chloroquine, quoi de plus "normal" ? Deux poids, deux mesures, c'est évident.

Pourtant cette information, qui ne paie pas de mine est capitale : lourde de conséquences sur le choix de la politique sanitaire adoptée par Macron depuis le début : interdiction de la vente de la chloroquine par un décret de janvier 2020. Décision de confinement entre le 15 mars et le 11 mai 2020; décision de couvre feu pur les bars, restaurants, et fermeture des salles de sport.

Contrairement au discours dominant IL EXISTE UN REMEDE BON MARCHE CONTRE LE COVID ET ÇA CHANGE TOUT DANS LE CHOIX DE LA POLITIQUE SANITAIRE !

### 1) Raoult a raison depuis le début !

En poursuivant votre navigation sur Mediapart, vous acceptez l'utilisation de cookies contribuant à la réalisation de statistiques et la proposition de contenus et services ciblés sur d'autres sites.

[J'accepte](#)    [Je paramètre mes choix](#)

l'on a déversées sur le dos de Raoult pour l'abattre scientifiquement parlant, ne sont que des bobards de haut vol, puisque in fine c'est lui seul qui a raison : la chloroquine guérit, le Doliprane, non.

"Raoult = charlatan" peut on lire y compris sur les réseaux sociaux. Pourtant, c'est tout le contraire : c'est le seul médecin à soigner véritablement les gens : avec bien sûr Christian Perronne, Nicole Délépine, Violaine Guérin, etc. !

Le prétexte mobilisé contre le savant de Marseille : une méthodologie non observée : le fait que Raoult n'a pas analysé en double avec une équipe test et une équipe témoin : c'est de la pure critique de forme, de la pure rigolade puisque in fine la chloroquine guérit !

*2) Le couvre feu imposé aux bars, restaurants, salles de sport, constitue non seulement une chute de 4 % du PIB,* la ruine des petits commerçants. Mais surtout participe de la ruine de notre économie. Il pourrait être facilement contourné, si les français malades du covid-19 avaient des antibiotiques et de la chloroquine. Autrement dit toute l'idéologie de peur, les mesures de blocages pris par la Macronie, au prétexte que nous allons tous mourir du coronavirus, est une fake news de première !

Des rumeurs de reconfinement circulent en ce moment qui sont totalement infondées sur le plan médical.

L'opinion publique est dans l'expectative : elle est partagée entre les bobards de haut vol de Macron et la contre information d'un Toussaint, Raoult, Perronne, d'une Nicole Delepine.

A nous de populariser la fait qu'il n'y a pas de "seconde vague". Et surtout, qu'il y a un médicament qui marche.

La véritable opposition à Macron ce n'est pas la FI, mais la mobilisation idéologique sur les réseaux sociaux bataillant sec face au tissu de contre vérités pseudo sanitaires, que le Pouvoir nous déverse en ce moment.

Si les gens faisaient le lien entre des dirigeants, croquant de la chloroquine ad nauseum, et les mesures restrictives totalement infondées qu'ils nous imposent, le bien fondé de leur "politique" sanitaire s'écroulerait, tel un château de cartes....

*Le Club est l'espace de libre expression des abonnés de Mediapart. Ses contenus n'engagent pas la rédaction.*

---

#### LAUTEUR



**BRIGITTE PASCALL** (<https://blogs.mediapart.fr/brigitte-pascall>)

Auteur indépendant d'écrits politiques  
PARIS

[2493 BILLETS](#) / [1 LIEN](#) / [2 FAVORIS](#) / [110 CONTACTS](#)

---



Lisez Mediapart en illimité sur ordinateur, mobile et tablette.

En poursuivant votre navigation sur Mediapart, vous acceptez l'utilisation de cookies contribuant à la réalisation de statistiques et la proposition de contenus et services ciblés sur d'autres sites.

[J'accepte](#)      [Je paramètre mes choix](#)

SUIVI PAR 262 ABONNÉS

**LE BLOG DE BRIGITTE** (<https://www.mediapart.fr/brigitte-pascall/blog>)

## CHOISISSEZ L'INDÉPENDANCE !

**Je m'abonne à partir de 1€**



- ▶ Accès illimité au Journal et au Studio
- ▶ Participation au Club
- ▶ Application mobile

**Je m'abonne à partir de 1€**

En poursuivant votre navigation sur Mediapart, vous acceptez l'utilisation de cookies contribuant à la réalisation de statistiques et la proposition de contenus et services ciblés sur d'autres sites.

**J'accepte**      **je paramètre mes choix**